



# LA GAZETTE

BULLETIN DE LIAISON DE L'A.A.E.L.G.L

AMICALE DES ANCIENS ÉLÈVES DU LYCÉE GAY-LUSSAC DE CHALUNY

N° 14 – SECOND SEMESTRE 2011

*Le 7 mai 2011, c'était la canicule !*

*10 heures au lycée: Monsieur Tabary, proviseur, nous accueille chaleureusement. Nous sommes une trentaine de membres de l'Amicale, venus de la région, bien sûr, mais aussi de Paris, et même de Bretagne.*

*Avant la visite du lycée, nous posons pour la photo-souvenir.*



*Si l'intérieur de l'établissement a bien changé depuis nos jeunes années, on a pris soin de conserver l'architecture d'origine, en particulier pour les façades.*

*La visite, très complète, nous permet de découvrir des salles de classe claires, et parfaitement équipées.*

*Un souci constant d'économie d'énergie et de respect de l'écologie prédomine dans l'aménagement. Surtout, les lycées, en particulier les internes, bénéficient d'un confort qui fait rêver les anciens!*

*La visite se termine par un apéritif très convivial et nous pouvons admirer le jardin qui a remplacé la cour de notre vieux collège.*

*Qui se croirait dans un lycée de 1600 élèves en voyant ce décor idyllique?*

*Merci à Monsieur Tabary de nous avoir consacré 2 heures dans un emploi du temps bien surchargé.*

*Merci aussi de nous avoir donné à chacun une magnifique plaquette nous présentant le lycée Gay-Lussac du XXI<sup>ème</sup> siècle !*

Nous poursuivons la journée par un buffet campagnard, servi dans une salle très agréable et surtout très fraîche! En effet, la température continue à monter, et les salades, le saumon et les viandes froides étaient de circonstance! Les conversations vont bon train, car certains d'entre nous ne se sont pas revus depuis les années-collège. D'autres se découvrent des affinités, en particulier trois passionnés d'aviation qui n'ont qu'une hâte: se retrouver à l'assemblée générale...pour parler moulins, envergure et kérosène!



Les photos parlent d'elles-mêmes: c'est la canicule! Il fait 40° et on s'abrite du soleil comme on peut. La plupart des spectateurs a d'ailleurs choisi une terrasse ombragée, tandis que d'autres ont pris leurs précautions...

Durant deux heures, l'orchestre des Jazz Carbonic interprète les grands classiques New-Orléans, pour le plus grand bonheur de notre génération.



Monsieur Lalonde, maire de Chauny, accompagné de ses adjoints, nous offre ensuite le pot de l'amitié dans le hall de l'Hôtel de Ville. Oh joie! Il y fait frais!

Nous avons eu l'honneur et le plaisir de voir aussi Monsieur Jean-Luc Lanouilh, Vice-président du Conseil général qui, tout comme la Mairie et le lycée, nous apporte son aide dans toutes nos manifestations.

Qu'ils en soient chaleureusement remerciés! Sans eux, sans la présence aussi d'une partie ( hélas trop faible ) de nos adhérents, nous ne pourrions pas organiser ces journées de retrouvailles.

